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Che cos’è la Fede? È una parola astratta: il cielo è astratto, ma c’è. Il Sole è astratto, ma c’è.
Ogni cosa creata è astratta, ma c’è. La Fede è Dio, è Cristo, è la Chiesa. Non è astratta, c’è, è
vera. Dobbiamo scoprirla, conoscerla e poi…la troveremo e la vivremo. La Fede è Cristo, Dio
Vivo e la Fede si scopre nella Chiesa perché Gesù Cristo ci ha donato la Chiesa ed essa non
cadrà mai sotto i colpi della guerra di Satana. Il diavolo ha rinnegato Dio, il Creatore, e vuole
impadronirsi degli uomini. Ma Cristo ha vinto: è la certezza della fede. Il gesto misterioso e
tragico che ha compiuto questo fratello in Cristo e che compiono tante persone nel mondo, non
ci deve spaventare. Non ci meravigliamo, non giudichiamo, non infanghiamo, non
sappiamo…Teniamo fisso nella mente che tutti noi, uomini, siamo deboli, fragili, siamo facile
preda degli inganni, dei messaggi spaventosi che ci piovono addosso, ma la certezza è che
Cristo ha vinto: lui è Via, Verità e Vita, e la Madonna del Carmelo, ne siamo certi, lo ha preso
per mano e lo ha portato alla purificazione per poi donargli la Vita Eterna. Sulla terra, la Via è la
Chiesa, santa e peccatrice, ma è la Chiesa che ci genera alla Fede. E la Fede è provata ogni
minuto, nel corso della vita terrena, ma noi dobbiamo rafforzarla e farla crescere fino a renderla
fede adulta, sotto la protezione della Madonna Celeste e la guida del sacerdote nella Chiesa.
Promettiamo ai famigliari che Pasquale sarà nelle nostre preghiere e a voi parenti assicuriamo
la nostra vicinanza.
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